

MEDIENEINLADUNG

19. Februar 2014

Folgen der Budgetkürzungen bei der KK-Prämienverbilligung

Sehr geehrte Damen und Herren

Aufgrund der Budgetkürzungen musste der Staatsrat für das Jahr 2014 zum ersten Mal seit Einführung des Gesetzes über die Krankenversicherung (KVG) im Jahr 1996 den Betrag für die individuelle Prämienverbilligung (IPV) kürzen, obwohl die Krankenversicherungsprämien erneut angestiegen sind.

Um Ihnen sämtliche Folgen der Budgetkürzung von über 12 Mio. Franken darzulegen, lade ich Sie im Namen von Staatsrätin **Esther Waeber-Kalbermatten** wie folgt zu einer <u>Medienorientierung</u> ein:

Freitag, 21. Februar 2014, 10.00 Uhr, Espace Porte de Conthey, Sitten

Die Departementsvorsteherin wird begleitet von Victor Fournier, Chef der Dienststelle für Gesundheitswesen.

Die **Dokumentation** wird Ihnen vor Ort abgegeben. Diese wird auch auf der Internetseite <u>www.vs.ch</u> unter der üblichen Rubrik aufgeschaltet.

Mit freundlichen Grüssen.

Bernard Reist Informationschef

